

El atleta torreño Ángel Salinas, oro, plata y bronce en el campeonato de España de veteranos

Ha sido primero en 400 metros lisos, segundo en 200 metros lisos y tercero en 60 metros lisos en la cita disputada este fin de semana en Madrid

13/03/17 – El atleta torreño Ángel Salinas se proclamó ayer sábado 12 de marzo campeón de España de veteranos en la prueba de 400 metros lisos en su categoría M60 (mayores de 60 años). Salinas se hizo con este título en el campeonato nacional de pista cubierta disputado en el Centro Deportivo 'Gallur' de Madrid, una cita en la que no contento con ese oro ha sumado otras dos medallas: la plata en 200 metros lisos y el bronce en 60 metros lisos.

"Estas nuevas medallas las ha conseguido Ángel en sus pruebas favoritas y se suma a su extenso palmarés, en el que recientemente incluyó tres títulos regionales en las mismas pruebas", explica el concejal torreño de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. "Empezó tarde a competir, pero está demostrando tener un gran espíritu de sacrificio, mucho talento y unas condiciones ejemplares, y le damos la enhorabuena por este nuevo título", declara Pérez.

Organizado por la Real Federación Española de Atletismo (RFEA), este campeonato ha reunido a 1.148 atletas veteranos, 833 hombres y 315 mujeres, que compitieron en categorías desde 35 a 90 años.

